



## がんばる子どもたちに エールを!!!

いよいよ今週末、27日(土)は運動会です。お天気も心配の無い予報が出ており、とても楽しみです!!!

今年度は、全学年そろっての開催です。先週19日(金)に全体練習を行いました。赤白分かれた児童席で互いに競う“エール交換”や“応援合戦”の光景を見て、胸にこみ上げるものがありました。また、各学団(低中高)の練習は表現(ダンス・民舞)を中心に見学させてもらっていますが、低学年の可愛らしさ、中学年の目を見張るリズム感、高学年の凄まじい気合いなど、すでにたくさんの感動を子どもたちからもらっています。どうぞ、当日を楽しみになさってください!!!

保護者の皆様にも、子どもたちのがんばる姿をご覧いただけることを、大変うれしく思います。そして、当日のがんばりはもちろんですが、そこに至るまでのお子様の努力の跡を、どうぞ褒めたたえていただきますようお願いいたします。

尚、昨日すくすくメールにて、ご参観時のお願いなどを中心にした内容を配信しております。子どもたちの輝く笑顔を、懸命にがんばる姿を、全ての保護者の皆様が共有できますように、ご理解とご協力の程をよろしくお願いいたします。



## あいさつのレベルアップを!



5月の全校朝会、その中の「校長先生の話」で、子どもたちに「あいさつのレベルアップをしよう!」という話をしました。

4月、正門側の第一昇降口前で、毎朝「おはようございます!」の声と共に子どもたちを迎えていましたが、子どもたちの反応には正直かなりのバラつきが見られました。そこで、6年生の生活委員会児童に協力してもらい、ステージ上で次のような“ミニ劇”を行いました。

\*場所は第一昇降口前の設定、校長の「おはようございます!」に対して・・・

- ◎ レベル0 : 全くあいさつをしない
- ◎ レベル1 : 小さな声だがあいさつをする、でもそっぽを向いて
- ◎ レベル2 : 小さな声だがあいさつをする、相手をしっかり見て
- ◎ レベル3 : 大きな声であいさつをする、でもそっぽを向いて
- ◎ レベル4 : 大きな声であいさつをする、相手をしっかり見て
- ◎ レベル5 : レベル4に加えて、子どもたちから先に!



声の大きさと相手を見ているかどうかポイントでしたが、子どもたちは6年生の劇を食い入るように見つめ、そして何が違うのかを一生懸命に考えていました。

そして驚くことに、全校朝会の翌日から、子どもたちのあいさつが明らかに変わったのです。今朝の正門は、子どもたちの元気な「おはようございます!」であふれています。あいさつは、する側もされる側も気持ちがよくなること、そして、

④かるい声で ⑤つも ⑥きに ⑦づけて 行うことも伝えていきます。次は、校外でもたくさんの方々(登下校見守りの方々、ご近所の方々、友だちのご家族など)に進んであいさつができるように、更なるレベルアップを図っていきたくと考えています。ご家庭でも、ご協力をお願いいたします。